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U P A  tra s la d a  a  B a rre d a  lo s  
p ro b le m a s  d e l se c to r ag rario

JAVIER POZO

El secretario regional de la UPA, Cristóbal Torres, mantuvo un encuentro con José María Barreda.

EL futuro del Plan 
Nacional de Regadíos 
y  el incumplimiento 
del predo del vino, 
temas de la entrevista

E.G.F.
TOLEDO

El secretario regional de UPA, 
Cristóbal Torres, mantuvo un en
cuentro con el vicepresidente del 
Gobierno regional, José M aría  
Barreda, p ara  trasladarle las 
principales preocupaciones que 
tiene el sector agrario en CastiUa- 
La Mancha y que se centran prin
cipalmente en el futuro del Plan 
Nacional de Regadíos y en el in
cumplimiento del acuerdo de 
precios por parte de las empresas 
vitivinícolas.

Torres explicó a los periodistas 
que el Plan Nacional de Regadíos 
“no atiende a las demandas de 
las necesidades de los regantes 
porque las pretensiones del PHN 
se quedan muy lejos en el borra
dor del PNR, ya que más que cre
a r nuevas infraestructuras p re 
tenden quitarlos”.

“No podemos p erm itir que 
Castilla-La M ancha se convierta 
en una tierra más de secano sino 
que hay que intentar que se cre
en más regadíos”, dijo Torres, 
quien instó al Gobierno central a 
crear una Mesa del Alto Guadia
na en la que participen en un de
bate abiero los regantes, las or
ganizaciones agrarias y las admi
nistraciones implicadas, ya que 
se tra ta  de “un acuífero que se 
encuentra sobreexplotado y que 
requiere de una mayor inversión 
y trasvases”.

El Alto del Guadiana es una de

las cuencas hidrográficas más 
im portantes p ara  Castilla-La 
M ancha porque afecta a cuatro  
provincias de la  región que re 
quiere “de un plan específico pa
ra  dar satisfacción a las necesida
des de los agricultores”.

Respecto al tem a Vitivinícola, 
el secretario regional de UPA ex
plicó a Barreda su preocupación 
porque “las industrias están in 
cumpliendo los acuerdos en el 
precio del vino y están perjudi
cando a las pequeñas explotacio

nes de Castilla-La Mancha”.
En este sentido, Torres recordó 

al vicepresidente regional que es
tas empresas vitivinícolas “reci
ben una gran cantidad de sub
venciones del Gobierno regional 
de las que son beneficiarías pero 
luego no son solidarias porque 
juegan con el trabajo del resto de 
agricultores”. .

La situación ha sido denuncia
da ante la justicia y ante el Tribu
nal de Defensa de la Competencia 
para que analice el tema.

El vicepresidente del Gobierno 
regional indicó que en el tem a del 
Plan Nacional de Regadíos, la  
Junta de Comunidades se en
cuentra tam bién m uy preocupa
da por este tem a, m ientras que 
mostró su apoyo a  las pequeñas 
explotaciones que se ven afecta
das por los bajos precios de la  
uva. Asimismo, también reflexio
naron acerca de cómo se debe 
acometer la  reforma de la Políti
ca Agraria Común que se va a  de
batir en breve.

LEY DE UNIVERSIDADES

" E l PP ha 
evitado el 
debate social"
E.G.F.

El vicepresidente del Go
bierno regional, José M aría  
Barreda, afirm ó ayer que 
el PP “ha evitado el debate 
social” en la Ley Orgánica 
de Universidades “porque 
no se atrevían explicar un 
texto nefasto para los inte
reses de la universidad pú
blica a los colectivos impli
cados”.

Barreda acusó al Go
bierno central de haber 
aprobado la LOU “con ale
vosía en el Congreso de los 
Diputados” y que no ha si
do explicado a los colecti
vos sociales implicados 
“por lo que no se pueden 
quejar de que ahora se ma
nifiesten en contra de la  
normativa sin conocer bien 
la propuesta”.

El vicepresidente del Go
bierno regional considera 
que el Ministerio de Educa
ción, Cultura y Deporte ha 
desaprovechado una gran  
oportunidad única “porque 
todos los sectores estaban 
de acuerdo en reform ar la  
Ley de Universidades, y 

' desde un punto de vista fa
vorable, pero hann desa
provechado la ocasión de 
m antener reuniones por 
soberbia, marginando a las 
universidades y a las co
munidades autónomas”.

Respecto al trabajo que 
rea liza  el Gobierno regio
nal, B arreda anunció que 
en la próxima semana sus
cribirán un convenio con la 
UCLM para dotar de fondos 
los program as de investi
gación, “una respuesta a 
pie de obra, no como el Go
bierno de España que no 
ponen ni una peseta para  
financiar a las universida
des y sin embargo preten
den m ejorar la  calidad de 
la enseñanza con una esca
sa financiación”, concluyó 
el vicepresidente.

EDUCACION S E R R A N O  A C U S A  A  A R R O Y O  D E 'S A C A R  A  C O N C U R S O  C A TED R A S  D O R M ID A S '
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p l a z a s  e n  l a  U C L M  e n  d i c i e m b r e '
Marta FM
TOLEDO

El portavoz del área de Educa
ción de Grupo Parlamentario Po
pular, Lucrecio Serrano, manifes
tó ayer que antes de que entre en 
vigor la Ley Orgánica de Univer
sidades, el 1 de enero de 2002, en 
la Universidad de Castilla-La  
M ancha tienen que cubrir 160  
plazas de catedráticos y profeso
res titulares. “Asistimos a un es
pectáculo bochornoso porque el 
rector, Luis Arroyo, está sacando 
a concurso plazas de cátedras 
dormidas”, criticó. En este senti
do, adelantó que se han sacado,

en los últimos días, seis plazas en 
el campus de Ciudad Real y una 
en el de Tpledo. “De repente, al 
rector le han entrado unas prisas 
horrorosas”, añadió.

Según explicó Serrano, con la  
LOU no se perderá “autonomía”, 
aunque los futuros catedráticos 
serán habilitados por una comi
sión nacional. “El catedrático que 
es competente nada tiene que te
mer, no así se está en el puesto 
por su nombre y apellidos”, dijo 
el titular en Educación del PP. Se
rrano recordó que la Universidad 
de Castilla-La M ancha es la  que 
tiene más profesores titulares de

escuela universitaria (no docto
rados) y menos catedráticos y 
profesores titulares.

Por otro lado, “ante, la sequía de 
ideas de los socialistas”, Serrano 
presentó cinco líneas para crear 
una universidad “de p rim era”. 
Así, propuso la “urgente” implan
tación de un plan de choque para  
la  m ejora de la  educación, cen
tros de orientación e información 
al estudiante, un sistema de be
cas que atraiga a los estudiantes 
de fuera de la  comunidad, resi
dencias comparables a los cole
gios universitarios y una perfecta 
comunicación entre los campus.
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